

# Seilbahnübung

2024-10-25 18:00 von Bernhard Wagner

Am Freitag, dem 25.10.2024 übten die Seiltechniker der FF St. Radegund nach Betriebsschluss der Seilbahn das Retten von Personen aus den Gondeln.

Neben der großen Seilbahnübung, die einmal im Jahr gemeinsam mit der Bergrettung, der Polizei, dem Roten Kreuz und den umliegenden Wehren abgehalten wird, dient diese Übung dazu, die Abläufe vor allem für die jüngeren Seiltechniker in der Gruppe zu festigen und die Technik zu perfektionieren, um im Einsatzfall rasch und sicher Hilfe leisten zu können.



